

各区だより

港区 みなと

楽しいグラウンド・ゴルフと歌



ます。

それからもう一つ、当学区にはカラオケグループが5つあり、48名の会員が登録しています。歌う場所は、最新のカラオケ設備をリースしている中川コミセンです。水曜日と休日以外の日に、参加者は楽しく歌っています。

ただ、新型コロナウイルス感染症防止対策として、アルコール消毒、ソーシャルディスタンスの確保などには気をつけているところです。毎年11月に開かれるコミセン祭りには全員が参加し、日頃の練習の成果を発揮しています。

楽しく歌い、明るく笑って、老人クラブのますますの発展に貢献できればと思います。

(青木 豊)

港区中川学区には、学区全体で結成したグラウンド・ゴルフ同好会があります。現在、会員は30名です。練習場所は名古屋市上下水道局の辰巳浄水場グラウンドです。ここはお子さんも使う場所でもあり、練習は小学校の出校日の午後に行います。練習前には参加者でグラウンドを清掃します。また、同好会の会長が率先して草刈機で除草することもあります。

こうして、8ホールのセットをしたあと、3ゲーム行います。暑い日も寒い日も関係なしで、皆さん、ホールインワンをめざしてがんばります。日頃の運動不足解消になり、また親睦を深める良い機会です。もちろん、仲が良くて、ソーシャルディスタンスを保ってプレーしてい



南区 みなみ

サロン開設をめざして

の講座を行っています。

他に学区区政行事でも一端を担い、クリーンキャンペーンでは、小学校校庭の草刈り、清掃を30名のクラブ員で午前中行っておりです。また、防災訓練等の活動にも一役買っております。



会員数の減少が悩みの種です。「囲碁・将棋を仲間でする場所を」と言う声があり、ボッチャやおしゃべりをする場所など、認知症予防を兼ねてサロンをコミセンの協力で計画しましたが、新型コロナウイルス感染拡大で、企画はできたのですが、仲間を増やし新しい行事を行うことは来年度に持ち越しになりました。

なごやかちどりのモットー、明るく・元気で思いやりのある楽しいクラブをめざしていきます。

(伊藤 雅命)

天白川の北側に位置する、なごやかちどりは、今年は5クラブ221名の構成です。昨年度は新型コロナウイルス感染が落ち着いた10月からペタンク大会や日間賀島の日帰りバス旅行、グラウンド・ゴルフ大会を行いました。

老人クラブの活動は主に体育関係のグラウンド・ゴルフ大会・ペタンク大会で日頃の練習成果を発揮する場に行っています。文化関係は文化祭(カラオケ)・趣味の作品展では区の作品展へ出展を考慮した作品が毎回出揃っています。交通安全・健康教室・鳴子を使ったり、童謡を拍手子でリズムをとったりする認知症予防の音楽療法)・防犯・防災等

